



鈴木明窓さん
(白銀町)

結城市書道連盟

恩田 ゆうきエコー女声合唱団に所属しており、代表を務めている恩田と申します。多いときは50人程度いましたが、現在22人の会員とともに活動しています。若い世代がなかなか入ってこないため人数が減ってしまいましたが、楽しく活動をしています。

佐竹 結城俳句会で活動している佐竹と申します。ゆうき市文化祭で見た短冊展に魅了され、俳句の素晴らしさに気がきました。現在、俳句会の活動を続けて486回目となり、500回目まであと少しなので、先人たちのつないできたものを損なわないように活動を

—まず始めに、自己紹介をお願いします。—
鈴木 結城市書道連盟に所属している鈴木と申します。昭和53年から現在まで活動を続けています。3教室を開き、子どもから大人まで多くの生徒とともに楽しく活動しています。本日はよろしくお願います。

稲葉 日本将棋連盟結城支部に所属しており、代表を務めています。稲葉と申します。代表を務め23年目になります。行政関係では、結城市文化スポーツ振興事業団の理事をしています。また、高齢者への将棋講座や子どもたちへ将棋を教える活動もしています。皆さん熱心で、少年時代を思い出しながら活動をしています。

を続けていきたいと思っています。

谷田貝

県西美術愛好会として活動している谷田貝と申します。素晴らしい先輩方が結城市文化協会で活躍しており、そのあと代表を引き継いで5年が経ちました。皆さん前向きな考えを持っている方ばかりで、日々刺激を受けながら文化発展のため少しでも力添えになればと思いい活動を続けています。



恩田 昭和57年の市報に「歌が好きな方と一緒に活動してみませんか。」という募集があり、それが活動のきっかけとなりました。公民館講座で1年間、それからクラブになり、結城市民合唱団として活動をしていました。結城市制30周年記念で結城市出身の新川和江さんが作詞した「結城市民の歌」が昭和59年に制定され、昭和60年に開催されたつくば科学万博で、演奏したのがとても印象に残っています。また、小さい頃からベートーベンの第9歓喜の歌を歌うことが一つの夢であり、平成



恩田正子さん
(四ツ京)

ゆうきエコー女声合唱団代表

—文化活動をはじめたきっかけや、記憶に残っているエピソードについてお聞かせください。—

鈴木 わたしの思い出は、平成3年に完成したアクロスです。実はわたしの妻が名前を付けました。人と人がクロスするという意味でアクロスが誕生しました。アクロスの北側に現在建っている万葉の歌碑「防人の歌」を夢中になって書いた思い出があります。碑を書くにあたり、古河市の駅前や三國橋の近くにある碑を見に行き、結城市文化協会でもどんなものを建てるかとのこ

新 | 春 | 座 | 談 | 会

くらしを彩る 文化のちから 結城の力

明けましておめでとうございます

今年3月に今後の文化活動の拠点となる新公民館が完成予定となっていることから、改めて結城市の文化活動にスポットを当て、結城市がより一層文化で盛り上がるまちとなるよう、「～くらしを彩る 文化のちから 結城の力～」をテーマに、市民の皆さんにお話を伺いました。
(平成29年12月5日、結城市民情報センターにて収録)

平成30年 新春座談会



鈴木 明窓さん

前場市長

恩田 正子さん

稲葉 昭三郎さん

佐竹 嘉子さん

谷田貝 靖雄さん